

Communiqué de presse

François Contal : Nouveau Délégué Territorial pour les départements des Alpes Maritimes et du Var du pôle de compétitivité Capenergies



23 février 2015 - Le pôle de Compétitivité et PRIDES CAPENERGIES annonce la prise de fonction de François Contal au poste Délégué Territorial pour les départements des Alpes Maritimes et du Var

François CONTAL, cinquante-cinq ans, diplômé de l'école d'architecture de Nancy et d'un DESS de Physique Energétique de l'Université de Reims, intègre le groupe EDF en 1988, dans la filiale Industelec Lorraine. Durant plus de vingt-cinq ans, il évolue au sein du groupe EDF. Son parcours lui a permis d'alterner des responsabilités entre Filiales et Maison

Mère, notamment entre 2005 et 2007, période à laquelle il a occupé le poste de Directeur Collectivités et Entreprises EDF Commerce Alpes Maritimes et Var.

Fin 2008, il rejoint la filiale « EDF Energies Nouvelles » et prend la direction du Développement Photovoltaïque « Grandes Toitures » pour accompagner les collectivités et les grandes entreprises dans la production d'électricité solaire sur leurs patrimoines immobiliers. Depuis 2012, il exerce ses fonctions au titre de Délégué Régional de l'Association Technique Energie Environnement PACA (ATEE) avant d'être nommé Délégué Territorial pour les départements des Alpes Maritimes et du Var au sein du pôle de compétitivité Capenergies.

A propos du Pôle de compétitivité CAPENERGIES

Dédié à la production d'énergie décarbonée et à l'efficacité énergétique, le Pôle de Compétitivité et PRIDES CAPENERGIES fédère plus de 1400 partenaires et 540 membres, des entreprises, des organismes de recherche et de formation ainsi que des financeurs, autour de projets innovants portant sur 3 domaines stratégiques orientés marchés :

- L'amélioration de l'efficacité et de la sobriété énergétique*
- La satisfaction des besoins énergétiques des systèmes insulaires et des zones isolées*
- L'augmentation de la part des énergies décarbonées dans le mix énergétique*

Le pôle favorise les mises en relations et soutient ses membres afin qu'ils occupent une position privilégiée en matière de transition énergétique sur les territoires où il intervient : PACA, Corse, Principauté de Monaco, Guadeloupe, ile de la Réunion.

547 projets innovants ont été labellisés par CAPENERGIES et 301 projets financés représentant un montant d'aides de 408 millions d'euros.

Plus d'informations : www.capenergies.fr